

Reseña

"Soledad matar", poemas de María Luisa Bascuñán. Editorial Calligráfica S.A., Santiago, 1990. 88 págs.

Este libro contiene dos obras publicadas anteriormente por la autora en España, donde vivió muchos años. (Ahora está de nuevo en Chile. Vivió un tiempo en Viña del Mar y desde hace unos años está radicada en Quillpué, donde sigue escribiendo y produciendo). Esas obras son "Trueque-truque", del libro "El sudor de las piedras", y la segunda parte de "Jergónimo". La autora ha publicado en España "Noche de ciervos" y varios cuentos en diarios y revistas. "Soledad matar" es el primero que edita en Chile.

María Luisa Bascuñán nació en León, provincia de Ávila, pero estudió filosofía y letras en la Universidad de Madrid, ciudad universitaria de la Moncloa. En 1969 ganó en España el premio nacional de poesía "Puente Cultural" por su libro "El sudor de las piedras", editado por Biblioteca Nueva.

De la primera parte de "Soledad matar", donde el amor, la muerte y el tiempo son motivos recurrentes, to-

Reseña [artículo] E. R. M.

Libros y documentos

AUTORÍA

E. R. M

FECHA DE PUBLICACIÓN

1993

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Reseña [artículo] E. R. M.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)

Mapa